



## 明日は、学習発表会です

1年生の学習発表会は、歌う曲、ダンスの曲、演出など、子ども達がいろいろ考えて劇を作り上げてきました。台本に書いていないセリフも取り入れられています。子ども達と作り上げた劇です。かわいらしい1年生の劇を、楽しみにしてください。

☆ 明日の持ち物や服装などは、「わくわく」No.36をご確認ください。よろしくお願いいたします。

### ○タブレットの持ち帰りについて

来週末より、1年生もタブレットの持ち帰りをしたいと思います。毎週ではありませんが、週末にタブレットと充電器を持ち帰り「**タブレットドリル**」に取り組むようになります。各ご家庭で、Wi-Fi 接続をお願いします。

「タブレットドリル」は、学校でも取り組んでいるアプリで、国語と算数の学習ができ、子ども達の取り組み状況を教師が把握できるようになっています。

タブレットの使い方（勉強以外に使わない。動画や You Tube などを見ない。等）については、学校で指導しましたが、ご家庭でもお子さんの使用状況を把握していただけますようお願いいたします。タッチペンも付いていますので、紛失にご注意ください。なお、**タブレットと充電器は、月曜日にまた学校に持たせてください。**



## お知らせとお願い

### ○箱集めについて

「わくわく」No.34 でも記載しましたが、算数科の学習で**空き箱**や**空き缶**を使用します。**全員必要**となります。箱が集まりましたら、学校へ持たせてください。**一人3個以上**あるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

☆ 算数科で使用した空き箱は、**図画工作科の工作の学習**でも使用します。

### ○生活ノート(ホップ)について

毎日、ホップに目を通していただきありがとうございます。

ホップを始めた当初に比べ、子ども達は、『日記』に書く文が分かりやすく書けるようになってきました。

お子さんの日記の内容が学校で頑張ったことであれば、ぜひ、お褒めの言葉をかけていただけるとありがたいです。

